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El arte de Javier 
Nieto llega a 
Santa Marta 

Santa Marta de Tormes — La Sa-
la Protagonistas de Santa Marta 
de Tormes estrena una nueva ex-
posición con obras de Francisco 
Javier Nieto Martín. En la mues-
tra, que lleva por título “Luces lí-
quidas”, la acuarela “se convierte 
en un medio de expresión poéti-
ca donde la fusión con paisajes 
atmosféricos despliega una na-
rrativa compleja y evocadora”, 
explicó el joven artista. 

“El núcleo de este proyecto ra-
dica en el objetivo fundamental 
de evocar emociones a través de 
la delicadeza de la acuarela y la 
intensidad de las luces. Cada 
obra, más que un reflejo fiel de la 
realidad, se presenta como una 
ventana a la experiencia subjeti-
va de habitar el entorno captura-
do”, indicó Francisco Javier Nie-
to durante la presentación.  

Por su parte, el concejal de Tu-
rismo, Juan Carlos Bueno, asegu-
ró que se trata de una exposición 
de gran calidad artística donde 
“la acuarela cobra vida en paisa-
jes que van más allá de lo conven-
cional”.  

El horario de visita de la sala 
ubicada en el edificio del Ayun-
tamiento, situado en plaza Espa-
ña, es de 10:00 a 14:00 horas de 
lunes a viernes; de miércoles a 
domingo de 17:30 a 20:30 horas; 
y sábados y domingos de 11:00 a 
14:00 horas. A partir del 1 de oc-
tubre el horario de tarde se adap-
ta al otoño y se modificará de 
16:30 a 19:30 horas. EÑE

Fernando Martínez, Ventura Recio y Miryam Tobal en la sesión plenaria de Villares de la Reina. EÑE 

Villares modifica sus cuentas en  
1,2 M€ para obras y gasto corriente 

EÑE 
Villares de la Reina— La sesión ple-
naria de Villares de la Reina dio luz 
verde a una doble modificación pre-
supuestaria por valor de 1,2 millo-
nes de euros. Una de ellas está dota-
da con 686.000 euros del remanen-
te de tesorería y se destinará a gasto 
corriente, siendo el abastecimiento 
del agua con una inyección de 
400.000 euros el capítulo más des-
tacado. Fue aprobada con los votos 
del equipo de Gobierno y la negati-
va de PP y Vox.  En la segunda, la 
modificación presupuestaria permi-
tirá aumentar las inversiones en 
553.000 euros. Tres son las inversio-
nes que se van a financiar con este 
montante, por un lado se han previs-
to 395.000 euros para renovar el de-
pósito de Los Cascajales, que está en 
el polígono industrial y para cuya 
obra también se solicitará el apoyo 
económico de otras administracio-
nes. 

La segunda inversión por su volu-
men será la reparación del tramo de 
la C-519 en la zona del Helmántico 
para eliminar baches. En esta obra 
se ha previsto invertir 140.000 eu-
ros y en tercer lugar, con 18.000 eu-
ros, se ha dotado al parque de Aldea-

• El municipio renovará 
el depósito de agua de 
Los Cascajales en el 
polígono industrial

seca de Armuña. Estas medidas se 
aprobaron con el apoyo de Cs, PSOE 
y PP, en tanto que el edil de Vox vo-
tó en contra, explicando el concejal 
José Luis López, “estoy a favor del 
tema del sondeo y del parque, pero 
no de la pavimentación, porque tam-
bién hay que arreglar el camino del 
Pajarón”. El alcalde Ventura Recio 
aclaró que hay que reparar este tra-
mo “por el altísimo volumen de trá-
fico que soporta. En el caso del Pa-
jarón esperamos a que las nuevas 
Normas Urbanística estén listas y 
nos indiquen qué tipo de camino es 
y cómo se puede actual en él”. 

La sesión también aprobó, con los 
votos favorables de Cs, PSOE y Vox 
así como la negativa del grupo po-

pular, la moción presentada por es-
te grupo político instando a la Jun-
ta a informar sobre la fábrica de gra-
sas junto a Villamayor y si cumple 
con la normativa, el tipo de partícu-
las que vierte al aire y al Tormes, así 
como si hay expedientes sanciona-
dores abiertos contra la instalación. 
En la sesión hubo un nutrido grupo 
de representantes de la plataforma 
“Cuidamos Villamayor”. 

En el capítulo de contestación a 
las preguntas de anteriores sesiones 
la edil Miryam Tobal informó sobre 
las colonias felinas en las que el Con-
sistorio está a cargo de 121 gatos y 
desde el PP se realizaron hasta una 
docena de nuevas preguntas sobre 
asuntos como el cementerio.

• Cs, PSOE y Vox 
aprobaron una moción 
sobre la fábrica de 
grasas de Villamayor

• Abordará la 
pavimentación del 
tramo de la C-519 en la 
zona del Helmántico

EL  DETALLE
MÁS PRESUPUESTO PARA            
ALDEASECA DE ARMUÑA 
3 El portavoz del PP, Miguel Án-
gel Pérez, solicitó en la sesión 
plenaria que en la próxima elabo-
ración de presupuestos munici-
pales para 2025 se incremente la 
dotación para la pedanía de Al-
deaseca de Armuña de manera 
que pase de los 90.000 euros 
anuales que tiene disponibles es-
te año a 150.000 euros en la pró-
xima anualidad. También solicitó 
que se renueven los badenes de 
la pedanía.

Miranda de Azán completa 
la recuperación de zonas 
verdes degradadas

Miranda de Azán— La localidad de 
Miranda de Azán ha logrado com-
pletar la recuperación de varias zo-
nas verdes degradadas como el acce-
so al frontón y la actualización de los 
espacios ajardinados del entorno de 

la plaza del Toral gracias a la Acción 
de Formación y Empleo “Miranda 
Verde”. 

Se trata de una iniciativa que ha 
contado con el apoyo económico de 
la Junta con 107.000 euros a los que 
se han sumado otros 17.000 del Con-
sistorio y que ha permitido, a lo lar-
go del último medio año, “mejorar la 
empleabilidad de un colectivo de 
ocho personas de la localidad”, tal 
como indicó el delegado de la Jun-
ta, Eloy Ruiz :“Es importante por- Visita a los accesos al frontón, recién restaurados. EÑE

que les permitirá contar con un cer-
tificado profesional que les acredi-
tará para poder encontrar trabajo”. 
El regidor, José Luis Sánchez, resal-
tó que esta actuación y la ayuda de la 
Junta “suponen una de las inversio-
nes más importantes para la locali-
dad, puesto que contamos con un 
presupuesto de 300.000 euros”. 

La Junta desarrolla este año en la 
provincia de Salamanca, a través del 
Ecyl, un total de 36 programas mix-
tos de formación y empleo que be-
nefician a 257 personas desemplea-
das y que, en conjunto, suponen una 
subvención de 6,8 millones de euros. 
Para la edición 2024-2025, la Con-
sejería de Industria, Comercio y Em-
pleo destinará 38 millones de euros 
a nuevos programas con entidades 
locales.  EÑE 

• La inversión ha sido 
de 124.000 € y se ha 
formado a 8 personas 
como jardineros

Javier Nieto y J. Carlos Bueno. EÑE


